

# PRESSE

## DER BÜRGERMEISTER

Fachbereich

Verwaltungsleitung

Sina Sczesny

Tel.: 04489 / 73-15

Fax: 04489 / 73-80

[sczesny@apen.de](mailto:sczesny@apen.de)

Zimmer-Nr.: 2.09

**Wir suchen den Aper Brückenbauer 2025! - Engagement. Zusammenhalt. Gemeinsinn.**

**Vorschläge sind bis zum 31.03.2026 gerne per Post oder per E-Mail an [huber@apen.de](mailto:huber@apen.de) einzureichen.**

**GEMEINDE APEN.** Die Gemeinde Apen zeichnet auch in diesem Jahr wieder Menschen aus, die sich in besonderer Weise für andere einsetzen: **den Aper Brückenbauer.** Mit dem Ehrenpreis werden besondere Leistungen sowie außergewöhnliches bürgerschaftliches Engagement in und für die Gemeinde Apen gewürdigt – von Einzelpersonen bis hin zu Gruppen. Die 8. Verleihung des Aper Brückenbauers findet für das Jahr 2025 statt.

### Ein Preis mit Tradition und Anerkennung

Der Aper Brückenbauer wurde erstmals im Jahr 2018 verliehen. „Wer Menschen verbindet, Gemeinsamkeiten unterstützt und auf vielfältige Weise unsere Gemeinde und die Menschen fördert baut Brücken und soll für dieses ehrenamtliche Engagement gewürdigt werden.“ führt Bürgermeister Matthias Huber aus. „Aus diesem Grund ist der Aper Brückenbauer als Symbol für Gemeinsinn entstanden.“

Seitdem wurden folgende Persönlichkeiten und Gruppen ausgezeichnet:

- 2018: Marianne und Fritz Eilers, Apen
- 2019: Tanja Stubbe († 2021), Handballmannschaft des TuS Augustfehn
- 2020: Theatergruppe Tanger Speelköppel, Tange
- 2021: Mira Duhm, Apen
- 2022: Norbert Gesierich, Augustfehn I
- 2023: Charly (Karl) Weber, Vreschen-Bokel
- 2024: Irmgard Neumann, Apen

Der Ehrenpreis besteht aus einer vom Künstler Patrick Oeltjendiers geschaffenen Bronzefigur im Tischformat für die Preisträgerinnen und Preisträger. Dazu erhalten diese auch einen Geldpreis i.H.v. 500,00 €. Zusätzlich ist eine Statue mit den Namen aller bisherigen Ausgewählten auf einer beleuchteten Stele direkt vor dem Rathauseingang zu sehen. Sie symbolisiert Zusammenhalt, Tatkraft und Gemeinsinn in der Gemeinde Apen.

## Jetzt sind Sie gefragt! - Wer wird Aper Brückenbauer 2025?

Bürgermeister Matthias Huber und die achtköpfige Jury, bestehend aus den stellvertretenden Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern, den Fraktionsvorsitzenden und dem Ersten Gemeinderat, rufen die Bevölkerung dazu auf, Vorschläge für den oder die Brückenbauer\*in 2025 einzureichen.

Kennen Sie also jemanden, der sich mit Herzblut für die Gemeinde Apen engagiert? Jemanden, der verbindet, anpackt und Verantwortung übernimmt? Dann schlagen Sie diese Person oder Gruppe vor.

Wir bitten die Vorschläge schriftlich an Bürgermeister Matthias Huber zu richten. Diese sollten immer den Namen der vorgeschlagenen Person oder Gruppe und eine kurze Begründung des Vorschlags enthalten.

Alle eingehenden Vorschläge werden vertraulich behandelt. Pro Jahr kann ein Preis verliehen werden.

Vorschläge werden erbeten bis zum **31. März 2026** an:

Gemeinde Apen  
z. Hd. Bürgermeister Huber  
Hauptstraße 200  
26689 Apen  
oder per E-Mail an: [huber@apen.de](mailto:huber@apen.de)

